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G R A N D L A R G E



GRAND LARGE :  GAMME ICONIQUE

Au fil des ans, la gamme Dufour Grand Large s’est hissée parmi les plus grands sur la scène internationale.

Véritable gage de qualité,  d’esthétisme et d’innovation, elle est désormais reconnue dans l’univers nautique de 

la voile.

Elle profite d’une réflexion et d’études approfondies en matière de performance et de confort, sur l’ensemble des 

gammes allant du 31 pieds au 52 pieds, offrant l’opportunité à tous les propriétaires, quels qu’ils soient, de vivre 

leurs rêves et passion dans les meilleures conditions possibles.

Over the years, the Dufour Grand Large range has reached the top of the international scene.

True symbol of quality, aestheticism and innovation, the range is now fully established in the sailing world industry. 

 

It benefits from in-depth reflection and research in terms of performance and comfort on all ranges from 31 feet to 52 

feet, offering the opportunity for all owners to live their dreams and passion in the best possible conditions.







With eight new boats presented over the past three years, Dufour Yachts continues to surprise with the  

Dufour 360 Grand Large, the latest innovation in the Grand Large range.

Following the aesthetic and functional developments on the last new models, the Dufour 360 Grand Large 

is the first of the range to benefit from the Grand Large 3.0 roof design. The new hull shape provides a 

perfect balance between sailing performance and spaciousness, both inside and outside.

Equipped with a new rudder, a wide aft beam and longer chines, this new Grand Large guarantees stabi-

lity while sailing or at anchor, enhancing the pleasure of life onboard.

LE SAVOIR FAIRE DUFOUR YACHTS

Avec 8 nouveaux bateaux présentés ces 3 dernières années, Dufour Yachts continue de surprendre avec 

le Dufour 360 Grand Large, dernier né de la gamme Grand Large.

Dans la continuité des développements esthétiques et fonctionnels présentés sur les derniers modèles, 

le Dufour 360 Grand Large est le premier de la gamme à bénéficier du nouveau design de roof Grand 

Large 3.0. Les courbes de sa nouvelle coque offrent un équilibre parfait entre sensation de navigation et 

d’espace à l’extérieur comme à l’intérieur.

Doté d’un nouveau safran, d’un maître bau reculé et d’un bouchain prononcé, ce Grand Large garantit une 

grande stabilité, en navigation comme au mouillage, sublimant la qualité de vie à bord pour de grandes 

aventures.



Inspirés des standards de voiliers de catégorie supérieure, les nouveautés apportées 

au pont rendent le Dufour 360 Grand Large unique.

Le nouveau panneau de pont offre un maximum de lumière naturelle dans la cabine 	

propriétaire et de nouvelles portes battantes intégrées au design du roof offrent un 

accueil prestigieux à vos invités.

Le nouvel insert de capote de roof et son cache-drisse libèrent le pont de tout encombrement.

L’arrière de cockpit fermé assure plus de confort en navigation comme au mouillage.

La nouvelle plateforme de bain, désormais plus spacieuse, permet de profiter pleinement de

l’incontournable cuisine extérieure, avec plancha et évier, dissimulée sous les assises arrières.

Le nouveau poste de barre, équipé de nouvelles colonnes avec consoles et combiné au 		

placement idéal des winches arrières, facilite les manoeuvres en équipage réduit.

UN PLAN DE PONT OPTIMISÉ 

ÉPURÉ ET FONCTIONNEL

Inspired by the standards of the finest sailing yachts, the innovations added to the new 

deck make the Dufour 360 Grand Large unique.

The new deck panel  enhances natural  l ight  in the owner’s cabin and 

the elegant swing doors ,  perfectly  integrated into the roof  design,  wil l 

guarantee the warmest welcome to your guests .

The sprayhood insert and a full halyard cover make the roof flush and clean.

The closed aft cockpit optimises security while sailing and comfort at anchor.

The new large bathing platform gives perfect access to the well known exterior galley  	

equipped with barbecue and sink, concealed by the rear seats.

The new helm station equipped with new columns, their consoles and the ideal position of 

the rear winches, facilitate manoeuvres while short handed.







Toutes les améliorations fonctionnelles et esthétiques apportées avec les éditions Mil-

lésimes 2018 ont véritablement sublimé les modes de vie dans les cabines et salle 

d’eau.

La qualité et la finesse des matériaux utilisés témoignent d’un nouveau standard de 

qualité et de finitions pour cette nouvelle génération de Grand Large 3.0.

All the aesthetic and functional touches of the 2018 Millesime Editions have enhanced the 

living experience in both the cabins and heads.

The value and the elegance of the materials used, are a testimony to the new quality and 

finishing standards for this Grand Large 3.0 generation. 

CABINE PROPRIÉTAIRE SÉPARÉE

Le Dufour 360 Grand Large bénéficie de l’ensemble des nouveautés et améliorations 

des Editions Millésimes 2018. Disponible en 3 essences de bois (Moabi, Chêne et Teck), 

modernité et ergonomie définissent l’intérieur de ce nouveau voilier aux allures luxueuses. 

La luminosité importante de cet intérieur sublime la qualité des matériaux et propose un 

lieu de vie exceptionnel.

• Nouveau plancher luxe parquet chêne • Nouveaux vaigrages Grey Soft Touch

• Nouvelles selleries Millésime 2018 • Nouvelle table de carré 

The Dufour 360 Grand Large is equipped with all the new features and improvements of 

the 2018 Millesime Editions.In the three wood versions available (Moabi, Oak and Teak),  

a sense of modernity and luxury define the feeling of the yacht. The abundance of interior 

light highlights the quality of the materials, making for an exceptional living space.

Luxury oak parquet flooring • New Grey Soft Touch interior side panels

New Millesime fabrics 2018 • New saloon table 

FINESSE ET ÉLÉGANCE



The new electrical panel of the Dufour 360 is a significant innovation; it will be 

integrated in all Grand Large models. 

Designed to meet the growing demand in terms of connectivity, this panel is modern 

and intuitive.

The 5’’ touch screen provides clear and reliable information such as the GPS position, 

battery status, fuel or water tank levels, and many other features such as the tem-

perature or power sources

LE VOILIER INTELLIGENT ET CONNECTÉ

Le nouveau tableau électrique du Dufour 360 marque une innovation importante; il 

sera d’ailleurs intégré à tous les modèles Grand Large. 

Conçu pour répondre à la demande croissante en matière de connectivité, ce tableau 

se présente comme design, moderne et intuitif. 

L’écran tactile 5 pouces offre des indications claires et fiables, comme la position 

GPS, la charge des batteries, le niveau des réservoirs de carburant ou d’eau ainsi 

que d’autres fonctions comme la température ou les sources d’alimentation.



Today, more than 5,300 owners of Dufour Yachts Grand Large are sailing the oceans and seas. As much for adventure, as for friendly 

shared moments and a quest for pleasure.

To support theses enthusiasts and offer them the very best services, Dufour Yachts has created the Dufour Community Service 

platform.

COMMUNITY SERVICE

Aujourd’hui, plus de 5 300 propriétaires de Dufour Grand Large sillonnent les océans et les mers. Autant d’aventures, de plaisirs 

partagés et de quête de sens.

Pour soutenir ces passionnés et leur offrir le meilleur des services, Dufour Yachts a mis en place la plate-forme Dufour Community 

Service.

DUFOUR COMMUNITY SERVICE

Vous êtes propriétaire ? Dufour Yachts vous ouvre les portes d’une plate-forme numérique moderne, fonctionnelle et personnalisée, 

accessible depuis votre ordinateur, tablette ou mobile.

Peu importe où vous êtes. Gardez un contrôle absolu sur vos informations personnelles et documents de votre voilier. 

Accédez désormais aux données du nouveau tableau électrique connecté grâce à la plate-forme web Dufour Community Service 

ou via des notifications.

Naviguez sereinement, en toute liberté.

Are you an owner?  Dufour Yachts welcomes you to a modern, functional and customized digital platform, available from your 

laptop, tablet or mobile phone.

No matter where you are. Keep complete control over your personal information and your boat documents.

Access is now available to the new connected panel data through the web platform “Dufour Community Service” or via notifications.

Sail in peace, with complete freedom.

- www.dufour-yachts.com/community -



Architecte Architect Umberto FELCI

Longueur hors tout Overall length 10.30 m 33.79 ft

Longueur de coque Hull length 9.99 m 32.77 ft

Longueur de flottaison Waterline length 9.05 m 29.69 ft

Largeur de coque Max beam 3.54 m 11.61 ft

Déplacement lège Light displacement 5775 kg 12731 lbs

Tirant d’eau Draft 1.90 m (1.55m  opt) 6.23 ft (5.09 ft opt)

Poids lest Keel weight 1550 kg  3417 lbs

Capacité gasoil Fuel tank capacity 160 L 34.37 gal

Capacité eau (+ opt) Water tank capacity (+opt) 200 L  52.83 gal 

Puissance moteur Engine power 18.8 cv 18.8 hp 

s a i l  p l a n d i m e n s i o n s

g e n e r a l  s p e c i f i c at i o n s

DUFOUR 360 GRAND LARGE SPECIFICATIONS

   
Surface voiles au près Sail area upwind 55 m2 592.02 ft2

GV Mainsail 34.50 m2 371.35 ft2

Foc auto-vireur Self-tacking jib 20.50 m2 220.66 ft2

I 12.70 m 39.37 ft

J 3.70 m 12.14 ft

P 12.07 m 39.59 ft

E 4.50 m 14.76 ft

LP 3.09 m 10.13 ft

Génois Genoa 25.50 m2 274.48 ft2

Code 0 61,6 m2 663.05 ft2



DUFOUR 360 GRAND LARGE SPECIFICATIONS

«L» Shape Galley

2 cabins

1 head

3 cabins

1 head

«L» Shape Galley
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